第1学年 学年通信



最高地点

~全録の挑戦を~

令和7年10月20日(月)発行

第8号

一宫市立西成中学校

第1学年

さわやかな秋の風が心地よく感じられる季節となりました。日中は過ごしやすくなりましたが、 朝晩の寒暖差で体調を崩しやすい時期でもあります。生活リズムを整え、体調管理には十分気をつ けて過ごせるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

また、後期の学級組織も決まり、1年生の生活も残り半年となりました。それぞれの自分の役割 に責任をもって取り組むことを期待しています。



体育祭ありがとうございました!



先日は平日開催の体育祭にもかかわらず、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとう ございました。

体育祭に向けての練習では、先輩からのアドバイスに真剣に耳を傾けて練習したり、クラスの仲間と声を掛け合ったりする姿が見られました。当日はどの群団も仲間と協力して全力を出し切ることができました。クラスや学年の仲間たちと創り上げた体育祭は、とても大切な思い出になったと思います。



〈体育祭を終えて〉

学年競遊では、棒を飛び超えるときに失敗して しまいました。「みんなに申し訳ないな。」と少 し落ち込んでいましたが、クラスのみんなは優し く励ましてくれました。その時、仲間の温かさと 大切さを改めて知りました。また、最高に盛り上 げることができたので、良かったです。

今までの練習の成果を見てもらえて嬉しかったです。この体育祭の練習で力を合わせて協力する力を身に付けることができました。この力は、今後の学校生活で給食の時や部活動の時などでも活かしていきたいです。来年の体育祭でも、この力を使い、勝つことができたら嬉しいです。

初めての体育祭でとても緊張しましたが、練習で気を付けようと思っていた所がしっかりできて良かったです。西中体操では、フリを飛ばさずできて良かったです。2・3 年生が応援してくれていたので、緊張をほぐせました。学年関係なく楽しむことができたので嬉しかったです。

3年生の先輩方はすごいなと思いました。理由は、応援団の先輩は、自分達で考えてみんなに伝えていたし、他の先輩達も前日の準備をしてくれていたからです。また、パフォーマンスも面白く・楽しくできていた所も尊敬できました。次の年では、僕たちが1年生を引っ張ってあげたいです。

合唱コンケールのお知らせ

合唱コンクールに向けて、各クラスで練習が始まります。音楽の授業でも練習をしています。本 番に向けて、クラスで団結して練習し、素晴らしい合唱をつくり上げてほしいと思います。

期日 11月6日(木)

場所 屋内運動場

時間 1年生の部 9時05分~9時55分

(武道場 保護者受付 8時35分 入場 8時45分~)

3日(月) 文化の日

4日(火) あいさつ運動(~7日)

6日(木) 合唱コンクール

10日(金) 期末テスト範囲発表

メディアコントロール週間(~17日)

11日(火) 集金引落日

読み聞かせ(~13日)

12日(水) 西成中学校特別支援学級小中交流会

16日(日) 家庭の日

17日(月) 期末テスト(5科)

18日(火) 期末テスト(5科)

議会•委員会

19日(水) 職員定時退校日

21日(金) 県民の日学校ホリデー

23日(日) 勤労感謝の日

24日(月) 振替休日

26日(水) 赤い羽根共同募金(~28日)

27日(木) 認知症サポーター養成講座

集金引落日と集金額

11月11日(火) 12,000円

学年通信などのたよりは、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

西成中学校ウェブサイト URL https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2320062